
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

令和 4年度 ８月号 

「自主創造」 

学校教育目標：「きき合い 支え合い 学び合い 

               生きる力を身に付け 未来を拓く」 生徒数 ７９名（男子44名 女子35名） 

７月２０日、前期前半の最終日に、各学年の代表生徒３名が、前期前半をふりかえってどうだったか、そ

して、夏休み及び前期後半をどう過ごしていきたいか、力強く自分の考えを述べてくれました。夏休みを

振り返ってどうでしたか。自分が計画し、思い描いたとおりに進んだでしょうか。 

どんな時も、何をするときも、目標（目的・ねらい）をもって取り組み、その結果どうだったかをしっかりと

振り返り（時には反省し）、次に生かしていくことが大切です。 

いよいよ前期後半がスタート。さあどんな生活をしようか、目標をもって始めましょう！ 

 

  

３年生代表 

  私たち３年生は部活を引退し、本格的に受験シーズンに入ります。前期前半の 

中で、私は２つのことについて振り返りました。 

  １つ目は、部活動についてです。先月行われた学校総合体育大会で、個人では 

あまり満足できる結果にはなりませんでした。団体では、熊谷市３位という好成 

績を残すことができました。私たち卓球部の目標は、県大会出場だったので、少 

し悔しい気持ちもありましたが、入賞することができてうれしかったです。ここ 

までがんばってこられたのは、指導してくださった顧問の先生方、私たちを支え 

てくれた家族や後輩、そして、ライバルでもあり、共に切磋琢磨してきた仲間た 

ちの存在があったからだと思います。本当にありがとうございました。 

  ２つ目は、勉強面についてです。私は、勉強においてあまり計画を立てずに、やりたい教科を突発的に始

めることがありました。しかし、来年には今後の進路を決める高校受験を控えているので、各教科の差が少

なくなるように、突発的ではなく、きちんと計画を立てて勉強できるようにがんばります。 

  この夏休みは、私たち３年生にとって大事な時期です。だから、時間を無駄にしないように、１日１日を

大切に過ごしていきたいです。また、中学校生活最後の夏休みなので、思い出に残る有意義なものにしたい

と思います。 

前期前半をふりかえって（各学年代表生徒の作文より） 

２年生代表 

  ぼくが前期前半にがんばったことは、林間学校と部活動と勉強です。 

  まず最初に、１年生のときにできなかった宿泊での林間学校です。この林間学 

校では、オリエンテーリングやキャンプファイヤーを通して、みんなとの絆を今 

まで以上に深めることができました。 

  部活動では、先輩として新しく入部した４人の後輩たちに、先輩らしく手本と 

なれるよう心掛けました。学校総合体育大会では、江南中と戦い、２打席のうち 

１回は塁に出ることができました。これは、みんなで一緒に練習を頑張ってきた 

からだと思いました。先輩たちと一緒に勝ちたかったですが、惜しくも負けてしまい、とても悔しかったで

す。新人戦では、先輩たちの分も頑張ります。 

  次に勉強です。１年生の頃は、勉強がとても嫌いでテストの点数も悪かったのですが、２年生になってか

らは、１年生のときよりも勉強したからか、全教科３０点ずつ上げることができました。ここで油断すると

期末テストで点数が下がってしまうので、これからも勉強を頑張りたいです。 

  最後に、夏休み中は、毎回部活の練習に必ず参加し、勉強にもしっかり取り組み、期末テストに向けきち

んと準備をしたいです。そして、２年生として、落ち着いた生活を送ることができるようにしたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

学校総合体育大会（兼全国中学校水泳競技大会・関東中学校水泳競技大会予選会） 

１年代表 

私は今年の４月、令和４年度の新入生としてこの中条中学校に入学しました。 

長かったような短かったような前期前半も終わろうとしています。 

   ４月の入学式では、見慣れない校舎や友達を見て、新しい生活への期待で胸が 

どきどきしていました。そして、教室に行くとクラスが分かれました。入学式の 

席や写真撮影のときもそうでしたが、改めて席についてみると、こんなにも少な 

いのだなと思いました。この人数で授業ができるのかななど、楽しみな反面こう 

いった不安もふくらんでいきました。 

   でも、この不安は５月の林間学校が終わった頃には、きれいになくなっていることに気が付きました。

その理由としては、林間学校のためにクラスの出し物を一生懸命練習して、本番で頑張ったこと、オリエ

ンテーリングでだれもはぐれることなく協力できたからだと思います。また、少人数の授業は発言や話し

合いがしやすく、１・２組合同の授業ではよい刺激をもらえる、という利点もあると思いました。 

   私は音楽部に入っていますが、先輩方がずっと頑張ってきてくださったおかげで、音楽部の部員として

コンクールに出させていただけることが決まり、本当にうれしかったです。だから、より一層気を引き締

めて部活動に取り組まねばならないと感じました。 

  このように前期前半の３ヶ月半は、不安や発見、うれしさなどの連続でした。その一方、前期中間テス

トや勉強面では悔しさや反省が残りました。だから、夏休みや前期後半にかけては、勉強面をしっかりし

たいな、と思いました。また、先輩方との交流も深めて充実した前期後半にしたいです。

 祝 全国大会出場決定!! 

全国中学校水泳競技大会と関東中学校水泳競技大会の予選

会を兼ねた、学校総合体育大会埼玉県大会が、川口市青木町公

園総合運動場プールで行われました。 

 ３年生の石井和樹さんが、１００ｍと２００ｍ自由形に出場

し、１００ｍ第３位、２００ｍ第４位に入賞しました。 

 石井さんは、１００ｍ、２００ｍ共に全国大会の標準記録を

突破しており、宮城県で行われる全国大会に出場します。 

 ぜひベストを尽くして頑張ってきてください！ 

おやじの会のみなさんによる除草作業 
前期後半の主な行事 

 

9月７日（水）・8日（木） 期末テスト 

9月 21日（水） 新人戦市予選（陸上） 

9月 26日（月） 第１回中３実力テスト 

9月２９日（木）３０日（金）１０月 1日（土） 

新人戦市予選 

１０月 ３日（月） 進路説明会 

１０月２０日（木） 前期終業式 

１０月２１日（金） 秋季休業日 

１０月２４日（月） 後期始業式 

           生徒会立会演説会 

 

 

 

 ８月６日（土）、おやじの会のみなさんに、水路沿い

の除草作業をやっていただきました。猛暑の中、本当

にお疲れさまでした。ありがとうございました。 


